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Informações Gerais 
 

Tipo: COMISSÃO DE RUÍDO DE SBBP 

Data do Encontro: 20/05/2025 Hora de início: 10:00 Hora de conclusão: 11:00 

 
Participantes 

 

Participantes Empresa/Area 

Rodrigo Cardoso Rede Voa/ Operacional 

Karen Gestich Rede Voa/ Infraestrutura 

Beatriz Queiroz Rede Voa/ Infraestrutura 

Milena Cescon Rede Voa/ Infraestrutura 

Fernando Jeronimo Rede Voa/ Operacional 

Armando Incal Rede Voa/ Operacional 

Monique Prefeitura de Bragança Paulista 

Priscilla Dower Aeroclube de Bragança Paulista  
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Resumo da reunião 

 

Tópico Status 

 

 

Abertura da Reunião 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Curva de Ruídos 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Registro de Denúncias  
por Ruídos 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Medidas Mitigadoras 
 de Ruído 

 
 
 
 
 
 
 

Aos vinte  dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco, às 10h, 

online pela plataforma teams ,foi realizada uma reunião entre 

representantes da REDE VOA SE, Karen Fernanda, Beatriz 

Queiroz, Rodrigo Cardoso,Fernando Jeronimo , Armando Incau 

e Milena Cescon, do setor de Meio Ambiente da Prefeitura de 

Bragança Paulista,Monique ,do Aeroclube de Bragança Paulista, 

Priscilla, com o objetivo de discutir novas medidas relacionadas 

ao gerenciamento de ruídos e a avaliação dos impactos 

ambientais e sociais relacionados à atividade aeronáutica na 

região. A reunião foi iniciada pela Sra. Karen Gestich, que 

cumprimentou os presentes e já abriu para discussões referente 

a Comissão de Ruídos se havia dúvidas pendentes da reunião 

anterior. 

 

A Sra. Beatriz Queiroz apresentou a nova curva de ruídos do 

Aeroporto de Bragança Paulista, que se encontra em processo 

de aprovação pelo ANAC. 

Informou que a curva anterior permanece disponível para 

consulta pela Prefeitura até que a nova seja oficializada. 

 

A Sra. Karen questionou sobre denúncias registradas pela 

população no site da Prefeitura. 

A Sra. Monique respondeu que não houve denúncias e que os 

munícipes foram orientados a usar a ouvidoria da Rede Voa para 

futuras queixas. 

A Sra. Karen informou que também não houve registros no site 

da Rede Voa até o momento. 

 

A Sra. Karen informou que foram tomadas medidas mitigadoras 

foi relatada a suspensão de voos de determinadas aeronaves no 

período noturno como medida adotada pelo aeroporto. 

A Sra. Priscilla Dower destacou que as operações do Aeroclube 

ocorrem até as 20h, conforme permitido. Ressaltou também que, 

segundo normativa da ANAC, são obrigatórias aulas noturnas 

para formação de pilotos. 
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Acesso à Ouvidoria 

 
 
 
 
 
 
 

 
Gabarito de Segurança e 

Empreendimentos Irregulares 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Fauna na Área Aeroportuária 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Encerramento 

Ficou acordado que a Rede Voa disponibilizará o link da ouvidoria 

diretamente no site da Prefeitura, facilitando o acesso da 

população. 

 

 

O Sr. Armando Incal informou sobre a mudança na numeração das 

cabeceiras da pista. Destacou a existência de empreendimentos 

no entorno do aeroporto que infringem o gabarito de segurança. A 

Sra. Monique sugeriu que, na próxima reunião, seja convidado um 

representante do setor de obras da Prefeitura, para discutir a 

análise de altura nas aprovações de projetos. 

 

 

 A Sra. Karen mencionou que não há ocorrências frequentes de 

fauna, com exceção de um casal de seriemas, que é monitorado 

pela equipe do aeroporto, mas que acaba gerando risco para 

operação, com isso a Sra. Karen solicitou a Sra. Monique se a 

Prefeitura conseguiria auxiliar no manejo do casal de seriema. 

Sra. Monique informou que conseguiria sim e que podemos 

realizar uma ação para conseguirmos fazer da melhor forma.  

Sra. Priscila informou que recentemente foi constatado a 

presença de algumas cobras no aeroporto e que realizaram o 

manejo. O Sr. Rodrigo Cardoso informou que a equipe de 

operações acompanha e orienta os hangares cessionários sobre 

procedimentos a serem adotados em caso de presença de 

animais peçonhentos. 

 

 

  A Sra. Karen abriu a palavra para mais dúvidas, como não foi 

pontuado mais nada a Sra. Karen agradeceu a participação de 

todos assim finalizando a reunião.  

 

 


